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令和６年度第１回市民参加推進・評価会議 会議要旨 

１ 日時 令和６年５月８日（水） 午後３時００分～３時４０分 

２ 場所 大和市役所本庁舎 第５会議室 

３ 出席者 委員６人（長谷部 美由紀 委員（会長）、青木 俊介 委員、沓掛 大乗 委

員、近藤 憲之 委員、中丸 ちづ子 委員、平田 美智子 委員） 

事務局４人（政策総務課長他３人） 

４ 傍聴人数 ０人 

５ 議題 （１）議事 

①令和６年度市民参加手続の実施予定について 

②その他 

６ 議事要旨 ・事務局より、前回配布した令和６年度市民参加手続の実施予定の変更箇

所について説明した。 

・前回の会議の内容をもとにまとめた答申案について意見交換を行い、原

案のとおりで答申することに全委員が同意した。 

７ 会議資料 ・資料１：令和６年度市民参加手続の実施予定に対する総合評価に 

ついて（答申案） 

・資料２：令和６年度市民参加手続の実施予定（修正） 

・資料３：令和６年度審議会等委員の公募実施予定（修正） 

・資料４：実施予定に対する総合評価の過去の答申内容（抜粋） 

・参考資料：市民と市長のタウンミーティング参加者募集 

 

【主な質疑等】 

委  員：新たな総合計画の策定にあたって、現在意見を募集している素案をみると、

将来都市像が「健幸都市やまと」となっているが、以前は誤字と誤解されな

いよう「健”幸”」といった表記にすることが多かったと思う。 

委  員：昨日タウンミーティングに参加した際に素案をみたが、「健幸」という言葉

の意図を知らない参加者も多かったので、「健幸
．．

都市やまと」とするなど、敢

えてこの表記にしていることを強調すると良いと思う。 

事 務 局：総合計画の担当課に伝えさせていただく。 

委  員：タウンミーティングは、１時間という時間設定が少し短いと感じたが、参加

者の意見に市長が直接回答していた点が良かったと思う。今回は、総合計画

の策定にあたって幅広く意見を求めていたが、今後は集まった意見の中でさ

らに市民と一緒に考えたいテーマに絞りながら、２回目、３回目と続けてい

ってもらいたい。参加者と市が関わりを持ち続けることで、行政についてよ

り身近に、肌で感じることができると思う。 

委  員：現状は年１回しか参加できないようなので、２回目以降は市長は参加せずに

テーマの担当課のみの対応でも良いので、継続的に意見交換できる機会があ

れば市民の満足度も上がると思う。 
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委  員：タウンミーティングで出された意見について資料にまとめて、広報やまとな

ど、多くの市民が目にする方法でお知らせすることも重要だと思う。その際

には、文章を読ませるのではなく、ぱっと見て認識できるような内容にして

もらいたい。 

会  長：タウンミーティングの雰囲気や内容が、参加できなかった人にも届けられる

手段があると良いと思う。 

事 務 局：タウンミーティングの担当課に伝えさせていただく。 

委  員：答申の本文の「適正なものと認めます」の後に、「今後の発展に期待する」

といった文言を追加できないか。 

委  員：本文はこれまでも「要望します」や「認めます」と簡潔に記載していると思

うので、このままで良いと思う。 

会  長：ほかに意見はあるか。 

＝全員答申案に同意＝ 

会  長：それでは原案のとおり答申することとする。 

 

以上 


